

30 de mayo de 2006

A la Comunidad de la Facultad

Informo que ayer a las 14 hs el Decano de Medicina Buzzi en reunión realizada en el Rectorado comunicó a los presentes que presentaba su renuncia a estar a cargo del Rectorado. Las razones fueron la imposibilidad de encontrar un acuerdo sobre el temario de la próxima reunión del Consejo Superior (para mas detalles ver Clarín del Domingo 28 <http://www.clarin.com/diario/2006/05/28/sociedad/s-05401.htm> y en particular la frase "Sobre la reunión del Consejo Superior del miércoles, mañana a primera hora se van a reunir con Buzzi "para tirarle de las orejas": les disgustó conocer por los medios el orden del día").

Ante esta situación, y luego de varias horas de reuniones, se acordó convocar al Consejo Superior para el próximo miércoles 31 a las 9 hs con el siguiente temario:

- Información y consideración del estado de los sumarios abiertos en relación a los hechos de violencia ocurridos en esta Universidad.
- Constitución de una comisión a efectos de recibir los proyectos de reforma del Estatuto Universitario.
- Elección del vicerrector.

Esta convocatoria fue solicitada por todos los Decanos (salvo el de Medicina que no estaba presente), Mayoría y Minoría de Profesores, Mayoría y Minoría de Graduados y Mayoría de Estudiantes.

Los dos primeros puntos son los que el Decano Buzzi había acordado con la minoría de estudiantes. El tercer punto reemplaza a la convocatoria a la asamblea universitaria, dado que no había acuerdo sobre la fecha a realizarla. La propuesta permite designar una autoridad para llevar adelante transitoriamente el gobierno de la universidad.

Atentamente,

Jorge Aliaga  
Decano